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弁天公園リニューアル事業アンケート結果（その他意見） 

 

◇問５.弁天公園を利用する主な目的をご記入ください 

・集団登校のため       （ 6 件） ・孫と遊ぶため        （ 1 件） 

・ペットの散歩のため     （ 5 件） ・複数回答をしたかった      （ 1 件） 

・交流のため         （ 2 件）  

 

◇問 6. リニューアル実施後、弁天公園がどのような公園になればいいと思いますか 

・多様な年層が利用できる公園 （ 6 件） ・防災機能が充実した公園   （ 2 件） 

・自然と触れ合える公園    （ 5 件） ・変化を望まない       （ 2 件） 

・ペットと遊べる公園     （ 3 件） ・複数回答をしたかった      （ 1 件） 

・球技やスポーツができる公園 （ 3 件）  

 

◇問 7. 弁天公園をリニューアルすることについて要望はありますか 

・トイレの改修       （ 8 件） ・樹木の植え替え      （ 2 件） 

・緑陰を残してほしい    （ 4 件） ・遊具新設への要望     （ 2 件） 

・防犯・安全の強化     （ 3 件） ・休憩場所の充実      （ 1 件） 

・ペットと触れ合える公園  （ 3 件） ・生き物と触れ合える場所  （ 1 件） 

・生垣を残してほしい    （ 2 件） ・その他ご意見       （ 4 件） 

 

◇問 8. その他、ご意見がありましたら、ご記入ください 

・トイレの改修       （31 件） ・利用年齢によるエリア分け （ 7 件） 

・遊具新設への要望     （27 件） ・マナーの改善・啓発    （ 7 件） 

・緑陰を残してほしい    （24 件） ・ペットと触れ合える公園  （ 5 件） 

・生垣を残してほしい    （15 件） ・生き物と触れ合える場所  （ 4 件） 

・休憩場所の充実      （10 件） ・リニューアル工事時の要望 （ 4 件） 

・防犯・安全の強化     （ 9 件） ・土砂流出対策       （ 2 件） 

・衛生面の改善       （ 9 件） ・排水の改善        （ 2 件） 

・緑豊かな公園       （ 8 件） ・その他ご意見       （13 件） 

・樹木の植え替え      （ 7 件）  

 

 ※ 複数のご要望をいただいている回答もありますので、 

合計と「その他」の回答数は必ずしも一致しません。 
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問 8について、リニューアルに関するご意見を一部ご紹介します 

トイレの改修。できれば男女わけてほしい。幼児のおむつ替えなどできれば尚うれしい。 

リニューアルされるということだが、その前にリニューアルするのはトイレだと思う。75

年公園の前に住んでいるが、ほとんどそのままである。トイレこそ一番にリニューアルす

べきである。 

トイレを綺麗にして欲しい。男性とはちあわせすることがよくあるので、男女別で子ども

安心して利用できるように和式トイレを作ってほしい。 

ご老人や身体の不自由な方が利用しやすい、LGBT フレンドリーなトイレに改修して、弁

天公園の「売り」にしてはどうかと思います。 

トイレの改修。誰もが利用しやすい、思わず入りたくなるようなトイレに改修してもらい

たい。一回行ってみようってなるようなトイレにすれば、これまであまり公園を利用して

いなかった人も立ち寄るようになったり、のんびり休憩したりと、ご近所さんの憩いの

場、集いの広場になるのではないかと思います。 

石山は是非残していただきたい。理由：年齢にかかわらず、また未就学児から小中学生ま

で皆が一緒に遊ぶ事ができる為。（色々な遊具がでておりますが、石山は広い年齢の多数

が同時に遊ぶことのできる数少ない遊具です。） 

健康遊具、足つぼ歩道を設置してください。 

近頃、公園を改修する際に老人向けの健康器具だらけになってしまうことがありますが、

本当にそれで良いのか疑問です。ただでさえ子供の遊び場が減ってきているので、公園く

らい子どもが元気に楽しく遊べる遊具を設置してほしいと願います。 

瓦林公園の大きなタワーのような複合遊具がほしい。 

折角大きくなった樹はなるべく残して欲しい。適切な剪定を行えば倒木の心配などない

のでは？ 

東樹地にエノキ、ケヤキがあるからこそ夏の貴重な木陰があります。 

→木があることで、町中では珍しく蝉がよく鳴き、夏休みになれば、近所の子どもたちは

ひっきりなしに訪れて虫捕りを楽しみます。 

桜の木をぜひすべて残してほしい 

防犯面から生垣をフェンスにするとの事ですが、緑豊かな公園を希望なので生垣を低く

するなど両面（緑化と防犯）を考慮した整備にして頂きたいです。 

生垣をフェンスにするのはやめた方がよい。弁天公園のまわりは桜や季節の樹木が綺麗

だし、まわりの住民はそれを楽しみにしている。フェンスは見栄えが悪い。 

照明が暗い。 

防犯カメラの設置 

公園周りの植木で飛び出してくる子供が見えない 

大きな日よけの下で遊んだり、休憩できる場所が欲しいです。 
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ベンチの位置を考えてください 

今の緑豊かな雰囲気は残しつつ、防犯、安全を考慮した公園になれば良いと思います。 

子供からお年寄りまでの住民が、ゆったりと季節を感じ、過ごせる公園になって欲しいで

す。 

西宮市も他市のように無料の公共ドッグランを整備すべき。 

鳥やセミ、虫の居場所は残してほしい。子供の声が聞こえる公園であってほしい。 

桜の木がとても弱っているので、桜だけは順番にでも植替してもらえたらと思います。 

樹木が大きく成長し暗い感あり。公園のシンボルとなる木を残しスッキリとした空間の

確保。植物が多く蚊も多い。樹木地と草花の場所を分けるなどスッキリしたレイアウトを

望む。 

雨が降った後、公園の土が生垣横の排水溝に流れてたまっているので土が流れない様な

工夫があればと思います。飲料水が買える自販機もあれば便利ですが、あき缶問題もある

かと思いますが。 

工事期間が長すぎる。その間子供たちはどこで遊ぶのですか？ 

上甲子園小学校の登校班の集合場所となっているので、小学校にもリニューアルの情報

を知らせてほしい 

公園内の庭園灯の光が夜間眩しすぎるので何とかしてほしい。 

雨の後滑り台に水が溜まるのを改善してほしい。集団登校の待機場所の整備。幼児向けの

遊具と小学生向けの遊具を分けてほしい。 

 


